
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の役員会  
 

 平成２６年 1２月１０日(水)の役員会では、次の案件を討議し確認されました。 
 ◎ 協力事業部 

     ・ 12月 13日.開催の”うー茶んフェスタ”への協力参加(ブース出展)について、当日の出席者と準備事項の確認 

 

Kaisaiyoteino  

     ・  1月 13日.実施予定のてくてく会(４班担当)について確認 

 
 ◎ 研修事業部 

     ・ 11月 12日.実施された第７期ウォーキングリーダー養成講座(第７回)の報告 

    グループ B班によるウォーキング実施実習 太陽が丘方面 受講者： １４名出席 

     ・ 同養成講座(第９回)健康料理教室(1/21.)について下記のとおり確認決定 

  材料費に関し、受講者より５００円と米、半カップ徴収、業務関係者７名(水谷保健師・会長・堀内(写真担当)・研修 

出席受講者 事業部４名)の費用は本会が負担、その他当日予定の確認 

・ 同養成講座 修了式当日(2/10.)の式次第を確認 

・ 修了証書の授与基準について討議されたが明確な結論には至らず、当面は当日出席受講者に授与する予定 

・  

   

 修了証書 

 
 ◎ ウォーキング事業部 

・ 会員対象ウォーキング健脚コース実施(11/8.)費用精算報告 

・ Nantan健歩会との交流会実施(11/18.) 費用精算報告 

・ 12/8.に実施された若葉の会との交流会の報告  

・  本年度国保助成金の使途(在宅保健師の活用)についての討議 

・   出前サービスの依頼に関し提案があったが、更に先方の具体的内容確認後検討      役員会 

 

 

 

 

 

   日向大神宮～南禅寺～粟田山荘、 出席者： Uji健歩会 ２２名、 若葉の会 １９名 

 
◎ その他 

・ Nantan健歩会の月例会への本会会員出席について討議されたが、現状は各個人の判断での自由参加を確認 

 

 
 役 員 会 

 

新年あけましておめでとうございます 
会員各位におかれましては清々しいお正月をお迎えされたことと存じます。        

 さて、昨年も月例会はじめウォーキング部の事業に格別のご理解、ご協力いただき誠にありがとうございました。  

振り返れば月例会はさておき 「健脚コース」「Nantan健歩会交流会」「若葉の会との交流会」と１ヶ月ほどの間に立

て続けに実施いたしました。  時季、相手があるとは言え繁忙を極め不行き届き不手際が多々あり、参加各位にご

迷惑をおかけいたしました。                                            

 今年はそれらを反省し関係者と早くより会合を重ねるなどして、行先、実施日程等にゆとりを持って実施して行き

たいと思います。  

また、私事ですが「健脚コース」実施時、足痛が完治せず広場で待機せざるをえない結果となり、ご心配とご迷惑

をおかけしましたことが残念で申し訳なかったと反省をしております。 

 今後とも当部の事業に、一段のご理解とご協力を賜りますよう年頭に当たりお願い申し上げます。                                                        

                                                           ウォーキング事業部長 奥村 譲   

健  康  講  座  の  開  催  
テ ー マ： 健康食品・医薬品とどう付き合うか 

   開催日： 平成２７年１月２８日 (水)、１３時３０分～１５時１５分 

   会 場： うじ安心館  ３階ホール 

   講 師： 京都府保健環境研究所  理化学課  課長 茶谷祐行  氏  

        ☆ 聴講対象は、会員・養成講座受講者とします。                  研修事業部 

 

 

 

 

 

お詫びと訂正 

 会報No.90号(12月 4日発行)片波川源流域伏条台杉群自然観察ウォークに参加しての１班内立元正子さんの寄稿文

で・・山への参加はできずバスのなかで皆が帰ってくるまで・・と掲載いたしましたが、正しくは・・山への参加

はできずバスの中と違って広場で皆が帰ってくるまで・・でありました。 

紙面編集過程のミスで、内立元正子さんならびに奥村 譲さんには、意に反した表現を用いましたことをお詫び申し

上げますとともに訂正させていただきます。                 発行責任者 事務局長 林 三男 

 


